



CHAMPIONNATS de FRANCE

25/28
JUN 2009



Tout Guingamp derrière Cyril Gautier et Guillaume Le Floc'h

Après la Coupe de France de football, Guingamp ne refuserait pas un maillot tricolore en cyclisme ! Et les Guingampais sont nombreux à penser que leur chouchou, Cyril Gautier, qu'ils ont vu grandir, a toutes les chances de briller à Saint-Brieuc. Le jeune champion en est conscient et, fidèle à ses habitudes, est prêt à relever le défi. « *Ca va donner, c'est sûr ! Notre formation va être attendue : je serais ravi que le maillot soit dans l'équipe, encore mieux dans ma maison !* » L'objectif de Cyril est clair : « *Briller. Je me verrais bien courir pour la victoire, même si dans l'équipe il y a plusieurs cartes à jouer : Thomas Vœckler et Pierrick Fedrigo, Pierre Rolland aussi. Il faudra être bien ce jour-là, pas la veille ni le lendemain* ».

Cyril Gautier connaît parfaitement le parcours : « *Il est très sélectif. J'ai d'abord fait un tour avec ma copine, qui prépare la Pierre Le Bigaut et il y a deux semaines avec plusieurs pros. Il me plaît bien. C'est un beau circuit, urbain pour l'essentiel, avec de bonnes descentes, des montées, des virages... Un circuit où il faut de*

l'audace. 248 km, il ne faudra pas mettre tout dès le départ ! » Ses favoris en dehors des membres de son équipe ? « *David Le Lay, il est cité par tout le monde mais c'est normal, car il est très malin. Ce jour-là, toutes les équipes auront leur chance car il y a des costauds dans chaque formation* ».

Guillaume Le Floc'h, qui résidait, il y a quelques semaines encore, à Guingamp, est lui aussi ravi de venir disputer le championnat de France à Saint-Brieuc. Car il connaît par cœur le parcours, et parce qu'il sait que ses supporters seront là. « *Je me sentirai sûrement plus fort et j'irai peut-être plus loin dans l'effort en sachant que je serai chez moi. Je n'ai pas envie de décevoir mon public sur ce circuit costarmoricain* ». Un circuit qui n'a effectivement pas de secret pour cet ancien Guingampais qui réside désormais sur Saint-Brieuc. « *Le parcours va être plus dur que l'an passé, avec notamment deux belles bosses au niveau Légué. Un puncheur a de grandes chances de gagner* », analyse le coureur Bbox Bouygues Telecom. Guillaume verrait bien l'un de ses coéqui-

piers s'illustrer : « On arrive avec une équipe de 23-24 coureurs et on a des très bons atouts, avec Thomas Vœckler et Pierrick Fedrigo. J'aimerais bien me montrer un peu aussi, mais après ça dépend de ce que l'équipe at-

tendra de moi. Le but de la formation c'est de ramener le maillot tricolore, il faut jouer l'équipe avant

tout ». Ses autres favoris, en dehors de la formation turquoise ? « *Pourquoi pas un gars comme Sylvain Chavanel, David Le Lay aussi qui marche bien, ou Sandy Casar en forme en ce moment* ».

Cyril Gautier : 21 ans de Plouagat. Débute le vélo à 10 ans au Guidon d'argent guingampais. Membre de l'équipe Bretagne Armor Lux depuis 2007, il remporte, en 2008, le titre de champion d'Europe sur route dans la catégorie espoirs. Il a rejoint Bouygues Telecom cette saison. Cyril est un teigneux. « *Quand je m'énerve, attention rangez-vous* », lance-t-il, avec le sourire quand même. « *Il est toujours à 100 % dans le risque, quand je suis à 50 %* », insiste son ami Guillaume Le Floc'h. Jean-Yves Burlot, son confident à Tressignaux, rappelle toujours cette phrase de Cyril : « *Dans un sprint, quand ta roue avant passe, le reste passe !* »

Son palmarès : champion d'Europe espoir 2008 en Italie ; sixième au championnat du monde espoir 2008 à Varèze ; 2e à Plumelec en 2008 ; 4e

d'une étape du Tour Méditerranéen 2008 ; 3e au grand prix de Rennes 2007 ; Vélo d'or 2005 décerné par le champion du monde Tom Boonen.

Guillaume Le Floc'h : 24 ans, de Tréguiedel. Débute le vélo à 8 ans. A fait trois ans chez Supersport dans l'équipe de Stéphane Heulot avant de passer pro en 2007, chez Bretagne Armor Lux. Il a rejoint Bbox Bouygues Telecom cette saison. Un bon rouleur. Prudent, comme il se définit lui-même. « *Capable du meilleur comme du pire* », comme l'affirme son compagnon de route, Cyril Gautier.

Son palmarès : 7e du grand prix de la Marseillaise 2008 ; vainqueur du circuit du Morbihan pro en 2007 ; deux fois 2e de coupe de France de DN1 en 2006 ; vainqueur du Ponthou 2006 ; champion de Bretagne espoir et vice champion de France en 2006. A fait deux places de 6e à la Tropicale Amissa Bongon au Gabon cette saison ; 21e sur une étape du Giro. On le retrouvera sur la Route du Sud du 18-21 juin.



Cyril Gautier et Guillaume Le Floc'h, les deux équipiers de Bbox — Bouygues Telecom.